

Sujet : [INTERNET] coup de gueule

De : juan cubillo garcia <juancubillogarcia@gmail.com>

Date : 23/05/2023 09:35

Pour : pref-participation-public@charente-maritime.gouv.fr

bonjour au lecteur de ce message, je crois qu'on marche vraiment sur la tête, on traverse des périodes de forte baisses des niveaux des réserves d'eau et on trouve le moyen de continuer à autoriser le prélèvement de grosses quantités d'eau alors qu'il était au contraire prévu de diminuer le prélèvement ,tout ça pour satisfaire une poignée de personnes qui ne pensent qu'à une chose, augmenter leurs profits , allons y, continuons à pomper , les milieux aquatiques vont encore payer le prix fort et on ira sauver encore une fois les poissons et autres espèces qui meurent par négligence , c'est honteux, on va vraiment foutre notre planète en l'air, réveillons nous il n'est peut être pas encore trop tard .

--

Juan président d'une AAPPMA